



Luis Ortega: “Un juez no está mediatizado porque un caso tenga trascendencia pública”

M.D. | SALAMANCA

El magistrado del Tribunal Constitucional, Luis Ortega, negó ayer en Salamanca que los jueces estén politizados. “Cada vez hay más asuntos políticos en la Justicia, pero no significa que esté politizada. Yo creo que los jueces cumplen su labor con independencia, aunque es lógico que una persona que no sea técnica en Derecho no entienda cómo se resuelven determinados problemas que tienen consecuencias políticas”, señaló en su visita a la ciudad para participar en un curso de la Facultad de Derecho.

Luis Ortega precisó que, aunque de vez en cuando puede surgir algún juez estrella, la mayoría trabaja desde la tranquilidad y correctamente. “Si le plantean un problema de tener que enjuiciar a un presidente de una comunidad autónoma o las cuentas de un partido político, que el asunto tenga trascendencia pública no significa que el juez esté mediatizado”, explicó.



Luis Ortega. | BARROSO

Respecto al trabajo del Tribunal Constitucional, el magistrado rechazó que los partidos estén abusando de los recursos sobre las normas con las que no están de acuerdo. “En los inicios del Tribunal Constitucional se recibían 800 recursos al año, y ahora son entre 200 y 250. Además, el legislador es libre de legislar dentro de la Constitución, y la oposición es libre de valorar si se adecua o no a la Carta Magna. Es el juego normal y el Tribunal Constitucional está habituado a este tipo de resultados”, afirmó.